

17.09.2020

## **Antrag**

### **Ein inklusiver Kinderspielplatz für Stuttgart West**

Am 4. März 2020 bekam die Landeshauptstadt Stuttgart das Siegel „Kinderfreundliche Kommune“. In der weiteren Umsetzung des Projekts sind viele Handlungsfelder zur Stärkung der Kinderfreundlichkeit benannt und teilweise umgesetzt. Im Zweiten Statusbericht zur Umsetzung der Konzeption Kinderfreundliches Stuttgart 2015-2020 sind in den Handlungsempfehlungen H.E. 4.7 und H.E. 4.8 explizit Maßnahmen und Konzepte zur Verbesserung von barrierefreien Spielplätzen für Kinder mit Behinderung benannt und dies soll auch bei der Fortschreibung des Spielflächenleitplans berücksichtigt werden.

Der Stuttgarter Westen ist ein kinderreicher Stadtbezirk mit generell fehlenden Spielmöglichkeiten und es gibt keinen inklusiven Spielplatz. Es ist an der Zeit dies zu ändern.

### **Wir beantragen:**

1. Einen Bericht der Verwaltung im Bezirksbeirat West, wie der Umsetzungsstand bezüglich Spielmöglichkeiten für Kinder mit Behinderung und wie der Stand zur Erstellung für Standards für inklusive Spielflächen in Kooperation mit der Beauftragten für Belange von Menschen mit Behinderung und der Kinderbeauftragten ist. Der Schwerpunkt soll hierbei auf Entwicklungen für den Stuttgarter Westen gelegt werden.
2. Die Umsetzung eines inklusiven Modellspielplatzes für den Stuttgarter Westen. Dies kann bei der Errichtung eines neuen Spielplatzes oder aber bei Umbauten oder Erneuerungen von bestehenden Spielplätzen berücksichtigt werden und soll als Modell für möglichst viele Spielplätze im Stuttgarter Westen dienen.

### **Gez.**

Maria Flendt

Sebastian Karl

Sabine Wassmer

Miriam Just

Antje Vogel-Sperl

Tobias Kromer

Dominik Bernauer